

Aseguran expertos que Santiago Maldonado murió de asfixia por inmersión



La Habana, 24 nov (RHC) El informe final de la autopsia del joven argentino Santiago Maldonado determinó que la causa de la muerte fue asfixia por inmersión, divulgaron medios de prensa desde Buenos Aires.

El juez Gustavo Lleral, encargado de dar a conocer el resultado del análisis, declaró que la Junta Médica convocada por la Justicia argentina para determinar cómo murió el artesano no encontró golpes ni lesiones en el cuerpo.

La autopsia también determinó que el cuerpo de Maldonado estuvo más de 72 días en el Río Chubut, según La Gaceta.

Los 55 peritos que conformaban el grupo de investigación coincidieron en el dictamen final.

El joven desapareció en medio de la represión de Gendarmería Nacional (policía argentina) a una protesta mapuche en territorio recuperado de Cushamen, Argentina el pasado 1 de agosto, y su cadáver fue hallado el 18 de octubre.

Santiago será velado este sábado en la ciudad de 25 de Mayo, provincia de Buenos Aires.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/148321-aseguran-expertos-que-santiago-maldonado-murio-de-asfixia-por-inmersion>



Radio Habana Cuba